

CAMINO DE LAS CARBONERAS

En esta memoria se expone el proyecto de recuperación del Camino de las Carboneras, un camino muy utilizado antaño y prácticamente olvidado a partir de los años 60. Es un trayecto con dos ramales, el primero de ellos llega a las Carboneras, dando vista a todo el valle del Cinca desde Salinas hasta Bielsa y el segundo se levanta hasta alcanzar la borda Pedro Mur y más arriba conectar con el camino a Chardal. Se trata de un paraje con orientación sur, aunque surcado por varios barrancos. La vegetación es de montaña, predominando boj, pino y abricón. El camino está bastante cerrado por lo que se pretende desbrozarlo y ensancharlo. Se muestran a continuación los mapas con la ubicación.



Figura 1: Camino en imagen aérea. El ramal rosa es el de las Carboneras. En la esquina superior izquierda se puede ver la carretera de Salinas a Bielsa.



Figura 2: Plano escala 1:25000 con la ubicación de los dos ramales a limpiar.